



Note aux rédactions

Elisabeth BORNE,
Ministre chargée des Transports

se rendra au viaduc de Gennevilliers sur l'A15
16 rue des Déserts, Argenteuil

Mardi 10 juillet à 13h00

A la suite de l'effondrement le 15 mai d'une partie d'un mur de soutènement soutenant la chaussée de l'A15 au niveau d'Argenteuil, des conditions de circulation adaptées ont été mises en œuvre afin d'assurer la sécurité des usagers pendant les opérations de réparation.

Consciente des conséquences au quotidien pour de très nombreux usagers de la route, Elisabeth BORNE se rendra sur place ce mardi 10 juillet afin de se faire présenter les opérations en cours et d'échanger avec les élus locaux et les acteurs économiques.

Déroulé prévisionnel :

13h00 – Arrivée de la Ministre

13h05 – Visite du chantier, présentation des enjeux

13h25 – Echanges avec les élus

13h40 – Echange avec la presse

Accréditations auprès de la Préfecture du Val d'Oise :

01 34 20 94 58 / 06 80 28 62 40 - kenneth.mathieu@val-doise.gouv.fr

Contact presse : 01 40 81 77 57
www.ecologique-solidaire.gouv.fr
[@Min_Ecologie](https://twitter.com/Min_Ecologie)